

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Door To Door System &#40;DDS&#41; Sambil Anjangsana ke Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 11:22



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sosialisasikan Door To Door System &#40;DDS&#41; Sambil Anjangsana ke Warga*

SAGARANTEN - Dalam upaya meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan

masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan, BRIPDA JOHANNES TULUS MARPAUNG, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Selasa, 14 November 2023. Kegiatan dimulai pukul 09.00 hingga selesai di Desa Pasanggrahan, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam anjangsana door to door tersebut, BRIPDA Johannes Tulus Marpaung tak hanya menjelaskan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas, tetapi juga menyampaikan program unggulan yang telah dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AA DEDE. Salah satu fokus utama adalah peran aktif Bhabinkamtibmas dalam melakukan pembinaan kepada masyarakat setempat.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Salah satunya melalui Door to Door System ini, di mana kami dapat langsung berinteraksi dan mendengarkan aspirasi serta kebutuhan masyarakat," ungkap BRIPDA Johannes Tulus Marpaung.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan informasi penting, seperti hotline Bhabinkamtibmas dan hotline Polsek Sagaranten, yang dapat dihubungi oleh masyarakat jika ada keadaan darurat atau membutuhkan bantuan.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H, M.H, menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh anggotanya tersebut. "Kami berharap melalui kegiatan Door to Door System ini, hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat semakin erat, sehingga penanganan masalah keamanan dan ketertiban dapat berjalan lebih efektif," ujar AKP Deni Miharja.

Masyarakat Desa Pasanggrahan pun memberikan apresiasi atas kehadiran Bhabinkamtibmas yang peduli terhadap keamanan dan kesejahteraan mereka. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah positif dalam membangun kepercayaan antara polisi dan masyarakat.